

Protokoll:

CDU-Fraktionsvorsitzende Schumann-Dreyer erkundigt sich, worum es bei den Positionen Umzug Umweltamt und Ausstattung Büroräume Kurt-Esser-Haus genau geht. Oberbürgermeister Prof. Dr. Hoffman-Göttig sichert zu, dass die Begründung der Beschlussvorlage bis zur Sitzung des Stadtrats entsprechend erweitert wird.

Frau Keul-Göbel (Vorsitzende Ratsfraktion BIZ) weist darauf hin, dass die in der Vorlage genannten 95.000 € für künftige absehbare Maßnahmen realistischer Weise nicht mehr bis Dezember verausgabt werden könnten und bittet darum, die Vorlage dahin gehend zu aktualisieren, dass nur Mittel berücksichtigt werden, die wirklich noch bis Dezember verausgabt werden können.

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hoffman-Göttig sichert eine Bearbeitung der Vorlage entsprechend der Anmerkungen der Ratsmitglieder zu.

FBG-Fraktionsvorsitzender Gniffke teilt mit, dass auf dem Speicher des Haus Metternich 40 gut erhaltene Stapelstühle lagern, die vielleicht für die Verwaltung verwendet werden könnten. Die Beschlussfassung über diesen Punkt wird zurückgestellt.